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Candidature au Conseil d’Administration de l’AIMS 
Élections 2024 

Chères et chers membres de l’AIMS, 

J’ai l’honneur de candidater aux élections du CA de l’AIMS afin de poursuivre ma mission de Présidente pour 
laquelle j’ai été élue en juin dernier. Ainsi, si vous m’accordez votre confiance, je continuerais ce mandat l’année à 
venir et serais membre du CA pour les trois suivantes.  

Je mesure la chance que j’ai de représenter notre association et d’animer son CA. Choisir des orientations, 
prendre des décisions engageantes, défendre des valeurs, organiser, rendre possible, valoriser… c’est le fondement 
même de nos travaux et de nos enseignements : quelle satisfaction de pouvoir le décliner au service de notre 
communauté ! Les activités du CA, menées avec le CSP (Conseil Scientifique Permanent), sont variées. Ses seize 
membres s’y retrouvent avec la curiosité, l’écoute réciproque, l’ambition et le pragmatisme qui permettent le 
fonctionnement de notre association. Ensemble nous échangeons sur les orientations de l’AIMS, l’organisation des 
conférences et leur inscription thématique, les questions déontologiques, les liens avec notre revue M@n@gement 
et les revues partenaires, les relations avec les autres associations, la FNEGE et le monde professionnel (à l’instar du 
partenariat avec le Centre des Jeunes Dirigeants). Nous traitons de la vie de l’association à travers celle de ses Groupes 
Thématiques, des prix attribués, des activités doctorales, de celles de nos commissions et de leurs évolutions (telle la 
création récente de la commission permanente de la pédagogie), du soutien aux mobilités internationales et des 
projets à porter. Nous sommes une association scientifique dont les activités sont suivies dans le monde académique, 
dont la voix compte dans les représentations institutionnelles et c’est une responsabilité que de les incarner. Je 
souhaite poursuivre cet engagement par des actions au service de l’ensemble de la communauté.  

J’attacherai une importance particulière à celles qui seront menées par et pour nos doctorants et jeunes 
collègues. Ils sont l’avenir de notre association et nous avons toujours soutenu les projets dédiés (cafés conversation, 
doctoriades, atelier jeunes chercheurs, prix). Pour renforcer cette dynamique, nous lancerons au printemps 2025 la 
première école d’été pour nos doctorants. Je saisis également aujourd’hui, avec l’organisation de notre prochaine 
conférence à Montréal, l’importance de notre dimension internationale qu’il s’agit à mon sens de réaffirmer. Je 
constate en effet les attentes du monde francophone dans nos domaines de recherches et les opportunités de 
rayonnement qui s’offrent à nous. Ce rayonnement international participe des valeurs mêmes de notre association 
qui doit demeurer un lieu de socialisation et de d’échanges scientifiques ouvert, exigeant et bienveillant. Il est aussi 
pour moi essentiel pour enrichir nos questionnements scientifiques et la manière de les porter face aux enjeux 
contemporains.  

L’AIMS m’a accompagnée tout au long de ma carrière, je dois tant à notre belle communauté, que j’ai toujours 
cherché à m’y investir et y développer des projets. Naturellement, mon investissement est marqué depuis ma 
présidence. Il fait suite, depuis mon entrée au CA, à mon implication en tant que Secrétaire Générale, mais également 
dans l’animation de sa commission « relations avec les partenaires ». Au-delà du CA, j’ai toujours répondu avec 
enthousiasme à nos rendez-vous en participant à la quasi-totalité des conférences et régulièrement aux ateliers 
doctorants. Mais c’est au sein du Groupe Thématique Innovation que j’ai pu jouer le rôle le plus actif en tant que 
responsable principal de 2016 à 2019. J’ai compris alors à quel point l’AIMS est cet espace privilégié d’échanges, 
d’initiatives, de progression de nos travaux et de plaisir de nous retrouver. A l’heure où nous nous interrogeons sur le 
rôle des intelligences dans la production scientifique, cultivons ensemble cet espace, il est notre intelligence 
collective !  


